



BASE BORDEN
ROD & GUN CLUB
CLUB DE CHASSE ET PÊCHE
ESTD-1946

NEWS BULLETIN – BULLETIN D'INFORMATIONS

#23-005 (2023-03-31)

Dear Rod & Gun Club members,

We need your help! As you know, our annual Wild Game Dinner is coming up soon and we need volunteers to help us set up the room. If you have some free time tomorrow morning, we would greatly appreciate your help.

We are looking for volunteers to show up at 10h00 tomorrow morning (1 Apr 2023) at the Waterloo Officers Mess on Base Borden (32 Caen Road). We will be setting up tables, chairs, decorations, and more. Any amount of time you can spare would be greatly appreciated.

This is a great opportunity to meet other club members, get involved in club events, and have some fun. We hope to see you there!

Sincerely,

Gaetan Martin
Base Borden Rod & Gun Club
Communication Director



Chers membres du Club de chasse et de pêche,

Nous avons besoin de votre aide! Comme vous le savez, notre dîner annuel de gibier sauvage approche à grands pas et nous avons besoin de bénévoles pour nous aider à préparer la salle. Si vous avez du temps libre demain matin, nous vous serions très reconnaissants de votre aide.

Nous recherchons des volontaires pour se présenter à 10h00 demain matin (1er avril 2023) à la salle des officiers de Waterloo sur la base de Borden (32 Caen Road). Nous allons installer des tables, des chaises, des décorations, et plus encore. Tout temps que vous pouvez nous accorder serait grandement apprécié.

C'est une excellente occasion de rencontrer d'autres membres du club, de participer à des événements du club et de s'amuser. Nous espérons vous voir là-bas !

Cordialement,

Gaétan Martin
Club de Chasse et Pêche de la Base de Borden
Directeur des Communications

For more information, concerns or issues, please contact your appropriate director:

Pour de plus amples informations, des préoccupations ou des problèmes, veuillez contacter votre directeur approprié :

<u>President / Vice-President</u>	<u>Administration & Operations director / Dir. Admin & Opérations</u>
<u>Membership director / Directeur des adhésions</u>	<u>Secretary / Secrétaire</u>
<u>Communications director / Directeur des communications</u>	<u>Archery director / Directeur Tir à l'arc</u>
<u>Hunting director / Directeur de chasse</u>	<u>ORV director / Directeur des VTT</u>
<u>Fishing director / Directeur de pêche</u>	<u>Tree stands director / Directeur des miradors</u>
<u>Shooting director / Directeur du tir</u>	<u>Conservation & Moral director / Dir. Conservation & Morale</u>
<u>Director Maintenance / Directeur de la maintenance</u>	<u>Director Kids Club / Directrice du Club des Enfants</u>